

1º Domingo de Adviento



Durante este nuevo tiempo de Adviento nos sentimos confrontados por una pregunta muy vital para nosotros, cristianos:

¿Qué espacio estás dejando a Cristo en tu vida?
¿Te sientes cercano a él?

Una cosa es cierta:

Él está cerca de nosotros. ¿Intentamos verle, reconocerle en las muchas formas como él se hace presente entre nosotros: en nuestro prójimo, en la naturaleza, en los acontecimientos de la vida, incluso en nuestros problemas, y hasta en su propio silencio?

Tenemos que volvernos vigilantes para captar su presencia, no sólo en nuestro pequeño mundo, sino también en la Iglesia y en el ancho mundo. Hoy clamamos: ¡Ven, Señor, muéstrate a nosotros; hazte visible entre nosotros!

(www.ciudadredonda.org)